

Stellungnahme

Eingebracht von: Kadiuz, Peter

Eingebracht am: 18.09.2020

Hiermit erhebe Ich schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist. Der von mir geforderten Rücknahme der Änderung des Epidemie-Gesetzes müssen allerdings weitere Schritte folgen.

Es gibt immer mehr Stimmen, die die faschistoiden „Erziehungsmaßnahmen“ der Regierung durchschauen, weil diese die auf Grund von Fakten zu keiner Zeit bestehende Pandemie (Laborpandemie) als Vorwand benutzen, ihre Macht zu erhalten und dabei bewusst oder unbewusst dem organisierten Verbrechen dienen. Noch ist Zeit, dass die Entscheidungsträger sich dafür entschuldigen, zurücktreten und freiwillig einer gerechten Aufarbeitung stellen.

Mit der Bitte, meine Einwendungen zu bestätigen (auf die erbetene Bestätigung vom 28. August bezüglich meines damaligen Einspruchs gegen das Epidemiegesetz warte ich noch immer), verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Kopie geht an
den Bundespräsidenten